

Sebastian L. Pyzik

T +1 514 370-8533

spyzik@woods.qc.ca



Expertises

- Affaires commerciales complexes
- Infrastructure et construction
- Droit du sport et arbitrage sportif
- Injonction et demandes urgentes
- Disputes contractuelles
- Diffamation

Langues

Français, Anglais, Polonais

Admission au Barreau

Québec, 2014

Me Sebastian L. Pyzik pratique en litige civil et commercial en tant qu'associé au cabinet Woods s.e.n.c.r.l., la plus importante boutique de litige, d'arbitrage et d'insolvabilité de Montréal. Reconnue à l'échelle nationale et internationale pour son expertise, Woods a été désignée chef de file en litige par les répertoires Lexpert, Chambers et Benchmark Canada.

Sebastian plaide régulièrement devant les tribunaux de première instance et d'appel du Québec ainsi que devant les tribunaux d'arbitrage. Il agit également à titre de conseiller stratégique pour plusieurs clients dans le cadre de dossiers litigieux.

Sebastian représente des compagnies publiques ou privées ainsi que leurs dirigeants, administrateurs et actionnaires dans le cadre de disputes commerciales complexes et généralement sensibles. Sa pratique l'amène à gérer des injonctions et demandes urgentes, des dossiers de nature réputationnelle et de gestion de crise, ainsi que des dossiers à caractère pénal, y compris des recours impliquant des entités gouvernementales.

Sebastian est un avocat reconnu dans le milieu sportif, représentant et conseillant fréquemment des fédérations sportives, des entraîneurs et des athlètes de haut niveau à travers le pays dans divers litiges, y compris en matière de dopage, de sélection sportive et d'enquête disciplinaire devant le Centre de règlement des différends sportifs du Canada (CRDSC).

Sebastian a publié de nombreux articles au cours des dernières années, dont des articles de fond sur la bonne foi et l'obligation implicite de confidentialité en droit civil québécois. Il s'implique également grandement auprès de la Société des plaideurs, tant à l'échelle provinciale que nationale, et enseigne à l'École du Barreau du Québec.



Sebastian a complété une maîtrise en administration des affaires (MBA), est ceinture noire en taekwondo et a été champion québécois et canadien dans cette discipline

Mandats représentatifs

Représentation de plusieurs athlètes devant le Centre de règlement des différends sportifs du Canada (CRDSC) en lien avec des accusations de dopage et de sélection sportive.

Représentation de fédérations sportives provinciales et fédérales, d'entraîneurs et d'athlètes de haut niveau dans divers litiges en matière sportive, y compris en matière de dopage et de sélection olympique devant le Centre de Règlement des Différends Sportifs (CRDSC) et dans le contexte d'enquête disciplinaire ou de gestion de crise.

Représentation d'un consortium international dans le cadre de divers litiges institués dans le contexte du Centre hospitalier de l'Université de Montréal (CHUM), un projet de type partenariat public-privé.

Représentation de la société internationale de génie-conseil Aecom dans le cadre des recours institués par la Ville de Montréal et de la Ville de Gatineau dans le cadre de la *Loi visant principalement la récupération de sommes payées injustement à la suite de fraudes ou de manœuvres dolosives dans le cadre de contrats publics*.

Représentation des sociétés Constructions Fédérales et Dev Pacifique dans le contexte de divers litiges complexes en matière immobilière et environnementale, impliquant notamment la Ville de Montréal et le ministère de l'Environnement.

Représentation de firmes de courtages dans divers recours commerciaux, y compris des recours de nature injonctive impliquant notamment des clauses de non-concurrence et de non-sollicitation.

Représentation des sociétés AppyHere, Nespa, Radar Hunter International et de leurs dirigeants, notamment dans le contexte d'un recours en oppression institué par des actionnaires minoritaires.

Représentation d'un ex-dirigeant de SNC-Lavalin dans le cadre de diverses disputes liées au scandale de SNC-Lavalin.

Représentation de plusieurs clients du domaine des affaires dans des dossiers à caractère diffamatoire ou de gestion de crise.

Représentation d'une veuve dans le cadre d'un dossier d'assurance-vie, où elle réclamait le bénéfice d'une Police d'assurance sur la vie de son ex-conjoint décédé souscrit dans un contexte d'affaires. Le recours entrepris par notre cliente a été accordé par la Cour supérieure (2022 QCCS 338).



Représentation de la société 8455716 Canada Inc. dans le cadre d'une injonction provisoire entreprise par la société MTY Inc. visant essentiellement à empêcher notre client d'opérer son entreprise de restaurant. L'injonction provisoire a été rejetée par la Cour supérieure en juin 2020 (2020 QCCS 2325).

Activités professionnelles et Associations

Activités professionnelles

- Enseignant à l'École du Barreau du Québec
- Auteur pour plusieurs revues juridiques, dont *La Référence (Yvon Blais)* et la *Revue du Barreau*
- Membre du Comité permanent des jeunes plaideurs de La Société des Plaideurs (YASC)
- Gouverneur de la relève de la Fondation du Barreau du Québec

Associations

- Société des plaideurs
- Association du Jeune Barreau de Montréal
- Association du Barreau canadien

Formation

Université de Sherbrooke, Faculté d'administration, Maîtrise en administration des affaires (MBA), 2013

Université de Sherbrooke, Faculté de droit, Baccalauréat en droit (LL.B.), 2013

Publications et Conférences

Sebastian L. Pyzik et Alexandre Baril-Furino. « *An effective Dispute prevention and resolution is key in complex infrastructure projects* », Infolettre de Lexpert du 8 juillet 2022, disponible [ici](#).

Sebastian L. Pyzik et Charbel G. Abi-Saad. « L'arrêt Lac d'Amiante dix-sept ans plus tard : le traitement judiciaire de l'obligation implicite de confidentialité » - (2018) 77, *Revue du Barreau* 467 à 528.

Chronique - « Le devoir de cohérence: l'émergence d'une norme particulière de la bonne foi en matière contractuelle au Québec, » *La Référence*.